



Fussballclub Au-Berneck 05
9434 Au

Berneck, 05.Oktober 2023

Rücktritt des Marketingverantwortlichen und Neubesetzung der Position

Sehr geehrte Mitglieder und Unterstützer des FC Au-Berneck 05,

Wir möchten euch darüber informieren, dass der Marketingverantwortliche des FC Au-Berneck 05 sein Amt mit Wirkung zum 30. September 2023 aus persönlichen Gründen und aus freien Stücken niedergelegt hat.

Der Vorstand möchte sich für sein extrem engagiertes Wirken und die wertvolle Arbeit während seiner Amtszeit bedanken. Seine Entscheidung respektieren wir und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute und nur das Beste.

Um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten, befindet sich der Vorstand bereits in der Suche nach einem qualifizierten Nachfolger/einer qualifizierten Nachfolgerin für die Position des Marketingverantwortlichen. Wir sind zuversichtlich, eine geeignete Person zu finden, die die Marketingaktivitäten unseres Vereins erfolgreich weiterentwickeln wird.

Für Fragen und weitere Informationen stehen wir euch gerne zur Verfügung. Wir danken euch für euer Verständnis und die fortwährende Unterstützung des FC Au-Berneck 05.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand
FC Au-Berneck 05